

Collection de voyages dans la mer du sud, par les espagnols et les hollandais, recueillie par Dalrymple

Auteur(s) : Chastenay, Victorine de

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Océanie](#), [Voyages](#)

Citer cette page

Chastenay, Victorine de, Collection de voyages dans la mer du sud, par les espagnols et les hollandais, recueillie par Dalrymple, 1819-05-29

Projet Chastenay ; projet EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 14/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Chastenay/items/show/7048>

Copier

Présentation

Date 1819-05-29

Date (calendrier grégorien) 29 mai 1819

Mentions légales Fiche : projet Chastenay ; projet EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)

Information générales

Langue Français

Source FRADCO_ESUP378_8_94

Nature du document manuscrit autographe

Collation 2 p.

Informations éditoriales

PublicationInédit
DestinataireChastenay, Victorine (1771-1855)

Description & Analyse

Contributeur(s)Tessier, Florence

Indexation

Ouvrages/travaux citésVoyages dans la mer du Sud, par les Espagnols et les Hollandois. Ouvrage traduit de l'anglois de M. Dalrymple, par M. de Fréville.
Dalrymple, Alexander (1737-1808) _ 1774
Notice créée par [Maria Laura Cucciniello](#) Notice créée le 25/06/2024 Dernière modification le 07/06/2025

23. mai 1815.

Event à la fin de la collection de voyageurs que nous avons, par les Espagnols, et les Hollandais, recueillis par D'Albergue. - Ces voyageurs ont été, de l'importance pour la géographie, mais faillons faire attention à leur technique. - je vous prétends quelques notes.

Alonso de Ojeda de Nayra, a été l'un des premiers à faire une relation publique, - il a décrété la route suivante en 1500. - en voici quelques extraits : -

Magellan, ou Magelhem, la plus grande pour visiter le continent de l'Asie, en 1519. -

La Vizcaya ou Pedro de Alvarado, qui vis la mort sainte au 1519. -

Magellan a visité tout le long du passage en 1519. - Malacca. - Il a été long. - Espagne bientôt. - Il a été quitté la ville le 10. nov.

1519. - il a eu la terrible insurrection à l'armée de l'Asie. - Il a continué à visiter le continent de l'Asie.

Il a continué les Philippines, ou il mourut. - La Victoria a fait ses débarquements dans les Philippines en 1519. -

Il a été en Espagne le 17. juil. 1522. par la lag de bonne esperance.

Alvarado, ou Alvarado, vers 1528. trouvait des colonies dans le sud.

Il y a eu une baronnie dans l'Asie, en 1528. - Il a été nommé Solsona.

Monzana, qui en 1567. la découverte des îles Salomon. - les habitants étaient anthropophages. - Cela Christophe Marot à Figueras, dans sa relation publique en 1596. qui l'a fait. - La bataille a été au bout des îles Salomon, qui l'ont nommée Solsona.

Il a été nommé Solsona pour la découverte des îles Salomon en 1572.

Il a été nommé Solsona pour la découverte des îles Salomon en 1572. - Il a été nommé Solsona pour la découverte des îles Salomon en 1572. -

Magellan de Nayra, mourut en 1520. à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra. - Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra.

Colonie. - il y a la bataille de l'Asie, à l'île de Salomon. - Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra.

Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra. - Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra.

Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra. - Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra.

Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra. - Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra.

Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra. - Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra.

Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra. - Il a été nommé à la tête des étrangers qui l'avaient nommé à la guerre de Nayra.

la croix, un vieillard, un chat, appelle Maloë, changea
son nom, avec mondane. - Personne avec le même nom
les armes, les flûtes, les percussions, les tambours, et la danse. Tous furent
les paix. -

Maloë fut le père d'un soldat, et le supérieur du monastère
apparut par les nocturnes. -

Pris au service en 1606. Au bon, pour Châtelot son commandant. -
je me suis mis à la recherche toutes les documents, et entre autres, les
de la belle nation : - les armes des soldats, quels que soient. - la terre natale
de l'Espagne, la ville de son nom. Mais à quelle ville ?
Il déclara que son nom n'a pas de nom. Mais qu'il s'appelle
en trois parties : la terre de l'Espagne. - et voilà le nom. Le nom
étant ce le nom. Le nom ? - il en indiqua le nom. -
Le nom de la terre. - il parla du Champ, du village, du village, du village. -
Le village ? - Personne n'a pas de nom, ou alors Polaerunus ? -

Le voyage de Jacques le Marin, en 1616. -
aborda au port de Batavia en 1642. - et le 1642. Il
dit, il renommé la terre qu'il appela Van Nienen. -
Le nom de la terre n'a pas de nom. Le nom de la terre n'a pas de nom
terre de l'Espagne. -

La terre de l'Espagne fut renommé en 1657. - environ 23. Juillet.

Le voyage de l'Amiral Magellan en 1522. - Il a fait le voyage de l'Amiral Magellan
180. Juillet. Il a longtemps été perdu de la Côte occidentale de l'Amérique
l'Amérique à la Côte du Chili - au Pérou. - millions d'îles, qui sont toutes
parties dans les contrées indiennes de l'Amérique. -